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2007 年 1 月～2007 年 12 月 

 

石鎚山   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 1月 9日(火)16時 39分 17秒 

きょう（９日）の 道後平野（松山平野）から見た“石鎚山”です 

 

  (我が家から 車で 東に３分ほど行った所からです) 

 

 

坂の上の雲・ミュージアム   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 2月 7日(水)09時 56分 9秒 

今 松山では坂の上の雲・ミュージアム が ４月２８日の開館を目指して 工事が進められて

います 

   ↑http://www.city.matsuyama.ehime.jp/sakakumo/Kinenkan/index.html 

 

小説 坂の上の雲 は 司馬遼太郎さんの代表作品で みなさんも読まれたことでしょう 

この主人公が 『正岡子規』、『秋山好古』、『秋山真之』ですが 

なんと この三人とも 私たち学院の松山組の第二の母校である松山東高校 の出身者（先

輩）なのです 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/80
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この“坂の上の雲”は ２００９年秋『ＮＨＫスペシャルドラマ』として 放映されることが決まって

います 

 

松山東高校卒業の著名人   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 2月 9日(金)16時 53分 24秒 

今回は その他の 松山東高校卒業の著名人  をご紹介します 

 

下の画像は 映画俳優で 監督でもあった“故・伊丹十三”の記念館（私設）が 我が家の近く

に建設中です お父さんで映画監督だった“伊丹万作”と共に 東校の卒業生です 

映画関係者では 監督の“伊藤大輔”、俳優の“大友柳太郎”がいます 

軍人では “秋山好古・真之兄弟（本日天気晴朗なれども浪高し と打電した人）”、“桜井忠温

（著書に「肉弾」）、 水野広徳がいます 

俳人では “高浜虚子”、“正岡子規”、“河東碧梧堂” 

学習院の学長で“阿部能成” 

ノーベル文学賞の“大江健三郎”も 東校の出身者です 

 

現在では ＮＨＫの朝の顔となっている 『ニュース番組・おはよう日本』の女性アナウンサー

の“首藤奈知子”、その前任者だった“武内陶子”も 東校の出身者です 

 

 

さっぽろ雪まつり   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/82
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/83


投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 2月 10日(土)22時 15分 53秒 

ほどほどの寒さがいいあんばいと思い、さっぽろ雪まつり見物に出かけました。しっかりと着

込んで行ったのですが、さほど寒くはなく、いいお祭り日よりでした。 

写真はテレビでもよく紹介されていたタイ国の宮殿です。 

食の祭典とかで出店がたくさんありましたが、行列が出来ていたのはジンギスカン、ラーメン

店。 

この時期の札幌もいいものです。もっと寒くなければホンモノじゃないけどね。 

 

 

春を探しに   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 2月 13日(火)19時 05分 59秒 

佐藤先輩へ 

“さっぽろ雪まつり”……ステキですね  一度見てみたいです 

今年は 暖冬で心配していましたが 無事開催出来て 良かったですね 

 

こちら松山では 連日４月のような気温で 何だかヘンな気分です（苦笑） 

 

きのう 近くを散策して 早い春を探してきました 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/84


 

 

春を探しに…2   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 2月 23日(金)09時 22分 20秒 

一昨日、お城の掃除（ボランティア）に参加した時に 撮ったものです 

 

梅と寒桜が 満開でした 

 

      ・・・画像をクリックすると 少し大きくなりますよ 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/85


 

 

もう“土筆”・・・が   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 3月 1日(木)09時 08分 0秒 

きのう 我が家のウラ庭で 土筆 が芽を出していました 

今のところ 数本ですが・・・ 

 

きのうは お城山の登山道脇でも 見付けましたよ 

 

 

松沢弘君ご逝去のおしらせ   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/86
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/87


投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 3月 2日(金)14時 58分 31秒 

かねて病気療養中であった、１回生松沢弘君が３月２日 13:02ご逝去されました。 

 

数年前、腰の痛みを訴えていたのですが、原因が「多発性骨髄腫」というガンであることがわ

かり、闘病生活を続けていました。 

 

２月２８日、病状急変のため入院しましたが、ついに本日帰らぬ人となってしまいました。 

痛恨の極み、胸が塞がる想いです。 

 

同期会などではいつも人一倍元気だったのに、病魔には勝てませんでした。 

 

心から冥福を祈ります。 

 

しばし、元気だったころの写真を眺めていました。 

その中の１枚、九州での同期会のときのものです。(2004/4) 

 

葬儀等のスケジュールは未定です。 

判明次第、この掲示板にておしらせします。 

 

関係者への連絡をお願いします。 

 
 

松沢弘君葬儀等スケジュール   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 3月 2日(金)15時 44分 51秒 

１回生松沢弘君の葬儀等スケジュールが決まりました。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/88


 

1. お通夜  3月 3日 18時 00～19時 00 

2. 告別式  3月 4日 11時 30～12時 30 

3. 式 場  ライフケア市原会堂 

        〒290-0075 市原市南国分寺台 1-1-4 

        TEL 0436-25-4444 

4.  喪 主  松沢 智之殿(ご長男) 

 

5. 自宅住所 290-0074 千葉県市原市東国分寺台 1-5-3 

 

松沢さんのこと   

投稿者：重城（武富） 弘文  投稿日：2007年 4月 2日(月)18時 36分 3秒 

（遅くなりましたが 1回生松沢先輩のことを･･･） 

通夜でお別れをしましたがやすらかなお顔でした。脊髄のｶﾞﾝといふことで随分痛みがあった

ことでしょうに。ご遺族の方たちにも悲しみだけでなく、痛みから解放されてなんとなく「良かっ

た」の雰囲気も見えましたが、告別式に参列された故角村先生の奥様に、「送る言葉で娘さん

がそのようなことに触れられた」とお聞きしました。 

先輩は本当に兄貴分でした。Ｓ３５年に下津に入社しましたら、髪毛のｾｯﾄ、ﾈｸﾀｲの結び方、

そして大して違わない給料ですのにバーの払いはいつも「いいよ」と。小生が日立化成との合

弁の五井化成に行きましたら、日立の保安課の人２人が「松ちゃんには世話になっている、一

緒に飲りましょ」と日立２人、丸善３人(五井化成の栂野氏を入れ）で、五倫の会なんて、数年

間やったりしました。別のﾒﾝﾊﾞｰで青梅に行ったら「俳句を作ろうや」。ﾃﾆｽには１０数枚のＴｼｬ

ﾂを用意し、貸してくれたり･･･、思い出ｴﾋﾟｿｰﾄﾞは尽きません。 

兄貴分といふより親分肌でもあり、見舞いには漫画の「清水次郎長」を入れたこともありまし

た． 

こんな先輩、通夜には大勢の人、椅子に 120人余、立っている人 150人余と見ましたが、も

っとだったかも知れません。香典返しが足らなくなったそうで後で送られたそうです。小生、告

別式は地元の用水路の共同作業で行けませんでしたが、やはり沢山のお見送りだったかと

思います。 

通夜には１回生の方々が沢山お世話下さっていらっしゃいました。告別式もそうだったことか

と思います。いい先輩でした。早すぎました。残念です。ご冥福をお祈りいたします。 

（家のﾊﾟｿｺﾝは通信を切っていますので、私用を禁止されている勤務先から思い切って報告し

てみました、遅くなりました。） 

 

アドレス変更願   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/89
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/90


投稿者：山崎晴夫   投稿日：2007年 4月 17日(火)02時 13分 47秒 

佐藤さんのアドレスがわかりませんので、投稿の形を取っています。 

よろしく   ３回生の   山崎晴夫 

 

住所・メルアド等の変更連絡について   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 4月 17日(火)22時 11分 8秒 

住所やメールアドレスの変更は、佐藤あてにメールでおしらせください。 

 

トップページの「住所録変更は佐藤あてメールでご連絡ください。クリック」の文の「クリック」の

文字をクリックすると、お使いのメーラー（Outlook Expressなど）が自動的に起動し、宛先の

欄に佐藤のメルアドが記入されています。 

よろしくお願いします。 

山崎さんには個別にメールで回答いたしました。 

 

２回生関東地区同期会   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 4月 30日(月)13時 30分 42秒 

４月２７日、関東地区同期会が行われました。 

西尾、山本君から写真が届きましたので、「寄稿のページ」に掲載しています。 

 

加藤政雄君（１期生）ご逝去のおしらせ   

投稿者：江口  投稿日：2007年 5月 1日(火)16時 25分 14秒 

次期同期会の出欠の返信葉書が未着の人に対して、４月２９日（日）、加藤君の自宅へも電

話をしました。 

奥様が電話口に出てこられ、『亡くなりました』の返事でしたので、一瞬聞き違えたのではない

かと、訊き直しました。 

 

『今年始め、あまり酷い咳なので、近くの医院で、診察を受けると、すぐに大きな病院を紹介さ

れ、レントゲン写真では、肺が真っ白に写っており、即、入院しましたが、手の施しようのない

末期肺癌の診断でした。２月７日、息を引き取りました。』との事でした。 

 

奥様との電話は初めてでしたが、要旨は以上のとおりです。 

加藤政雄君は卒業して、まもなく退社した一人でした。 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/91
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4回生関西・松山地区交流同窓会   

投稿者：山崎昌夫   投稿日：2007年 6月 1日(金)00時 39分 3秒 

5月 28～29日に 4回生の関西地区在住と松山地区在住との交流同窓会を吉田先生ご夫

妻・広瀬先生ご夫妻をお招きして和歌山で懐かしい一時を過ごしました。中には 40数年ぶり

に顔を会わすようなこともあり時の経つのも忘れしばし語り合いました。 

幹事の皆さんそしてゴルフクラブの大谷社長（4回生）には、今回も大変お世話になりました。

秋に再会を期して散会としました。 

 

 

4回生交流同窓会その２   

投稿者：山崎昌夫   投稿日：2007年 6月 1日(金)00時 44分 33秒 

5月 28～29日に 4回生の交流同窓会の写真を追加します。 

紀三井寺の懇親会場のものです。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/94
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4回生交流同窓会その３   

投稿者：山崎昌夫   投稿日：2007年 6月 1日(金)01時 00分 30秒 

29日は松山組の飛行機の都合で和歌山の名所めぐり（白崎海岸、下津工場、マリーナシテ

イ、和歌浦など）をしました。写真は白崎海岸のものです。 

 

＜＜注＞＞いずれの写真もワンクリックすると画面が大きくなります。 

 

 

４回生・河村茂保君・訃報通知   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/96
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/97


投稿者：木津  投稿日：2007年 6月 17日(日)15時 59分 18秒 

６月１６日、急病（詳細不明）のため４回生・河村茂保君が逝去されました。 

下記の予定で葬儀が行われますのでお知らせします。 

 

場所 ライフケア佐倉会堂（添付の地図参照）ＪＲ佐倉駅南口徒歩５分 

   佐倉市大崎台１－１７－６ 

   Ｔｅｌ．０４３－４８４－４４４４ 

 

通 夜 ６月１８日（月）１９時～ 

告別式 ６月１９日（火）１２時３０分～ 

出棺          １４時 

 
 

5･6回生 銀座 「いらか」にて   

投稿者：滝本 勉   投稿日：2007年 6月 17日(日)22時 26分 34秒 

刀根さんの上京の時に皆で集まった時の写真です。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/98


 

 

そば処「ちおん」を訪ねました   

投稿者：河面 克四郎   投稿日：2007年 6月 24日(日)19時 35分 58秒 

前の投稿が２００２年ですから、５年ぶりになります。いつも懐かしく読ませていただいており

ます。（佐藤先輩や、成本さん、そのほかこの欄を盛り上げてくださっている皆様に、感謝、感

謝です） 

実は、先日出張で東京に参りました折に、足をのばして玉置 龍先輩のお蕎麦のお店「ちお

ん」へ、お邪魔いたしました。お昼のお忙しい時間の訪問でしたが、一段落した後、ゆっくり時

間を割いてくださいました。４５年間の空白を埋めるのに、時間は必要ありません。次から次

に懐かしい箕面時代の話で盛り上がりました。ポケットに忍ばせておいた、学院時代の先輩と

小生の写真を、奥様やお嬢様にも見ていただきました。玉置先輩のこのお店のことを、この欄

でご紹介いただいたことに、あらためてお礼申し上げます。 

年とともに、ともすれば世間を狭くしてしまっている私ですが、以前稚内のゴルフで大変お世

話になった刀根さんからも、最近ご連絡をいただいたり（残念ながら、お目にかかることはでき

ませんでしたが・・・）と、やはり箕鷹会のユニティはすごいですね。 

これからもどうぞよろしくお願い申し上げます。 

なお、水戸方面にお出かけの方。是非玉置先輩のお店「ちおん」に、一度お立ち寄りくださ

い。美味しいお蕎麦と、ご家族の温かいおもてなし。間違いありません。（なお、水曜日がお休

みのようです）                      ３回生 河面 

 

父がお世話になりました。   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/99
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投稿者：河村拓治  投稿日：2007年 6月 25日(月)11時 28分 43秒 

４回生河村茂保の次男の河村拓治です。こちらに父の葬儀の通知を載せて頂いたのを見ま

してお礼の挨拶をさせていただきたく投稿させていただきました。あまりに突然な事でしたの

で家族も父が仕事を終えドアを開けて ただいまと帰ってくるんじゃないかと今でも思ってしま

います。でも現実を受け止め父に心配をかけぬよう家族でがんばっていきたいと思います。

父がお世話になりました。本当にありがとうございました。失礼します。 

 

河村拓治さま  

 投稿者：フジケン(２回生)  投稿日：2007年 7月 1日(日)09時 23分 52秒 

お父様のご逝去 ご愁傷さまです 

 

暫くの間、この掲示板から遠ざかっていまして、今朝久しぶりに開いて ビックリしました 

茂保君とは 尚和寮時代（松山・独身寮）に、学年も 職場も違うのに 何故か気が合ってよく

遊びに行ったりしました 

一番の思い出は、私が初めて車を持ったのは 昭和４２年のことですが、何とその車は 

茂保君が格安で 売ってくれたものでした 

その時には未だ 免許証を持っていなかったので（笑）、慌てて免許をとりに行ったのを思い

出します 

 

どうか ご家族の皆さま 暑さ厳しき折、お疲れが出ませんよう お身体には十分留意されま

すようお祈りいたします 

 

フジケン様   

投稿者：河村拓治  投稿日：2007年 7月 3日(火)22時 54分 21秒 

フジケン様のお話はおそらく家族も知らない話だと思います。また一つ父の思い出話が増え

た事に家族も喜ぶと思います。早速ご報告させていただきます。ありがとうございます。４ヶ月

前に結婚式を挙げた私ですがそのときのビデオが父の声と姿を見る事のできる最後の映像

となってしまいました。見るたびに家族で号泣してしまうのですが父の嬉しそうな顔を見ると少

しは親孝行もできたかなと思います。父は恥ずかしがり屋で写真も撮られる側ではなく撮る側

ばかりだったためあまり写真も残ってないのが残念なのですが、でもそこがまた恥ずかしがり

屋の父らしいところです。自分より人の心配ばかりするような父でした。そんな父、河村茂保

は家族の誇りでした。どうか忘れないでいてください。フジケン様本当にありがとうございまし

た。 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/101
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佐渡へ佐渡へと５・６回生がなびく   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 7月 10日(火)22時 58分 10秒 

５・６回生の新潟・佐渡での同窓会の模様を５回生成本君が寄稿してくれました。 

佐渡の美しい海を背景にした集合写真を寄稿のページに掲載しています。 

名前を入れてくれました。 

にこやかな顔･顔がたのしさを物語っています。 

 

１回生 中 和昭君 急逝のおしらせ   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 7月 12日(木)11時 01分 38秒 

（1回生、生田君からのメールをそのまま転載します） 

 

本日は悲しい連絡をしなければなりません。 

 

学院一回生の中 和昭君（満 65歳）が、7/11 15:30 突然に逝去されました。 

悲しみを通り越し、あまりにも突然の出来事にただただ唖然としております。 

謹んでご冥福をお祈りするとともに、経緯を報告いたします。 

 

去る 6/27市原市の鑓田病院、労災病院を経て、帝京大学病院へ検査入院をしました。 

3病院とも検査結果は同じで『急性骨髄性白血病』との診断。 

即入院し、抗がん剤による治療を始めました。 

6/28見舞いに行き、早期発見、良い医師、よい病院に恵まれたことを感謝し（帝京大学病院

は関東では血液内科では一番の権威とのこと） 

本人も腹を据え、治療に専念することになりました。 

ただ抗がん剤による治療はがん細胞と同時に良い細胞も壊すため、抵抗力が失われるの

で、しばらくは無菌室での治療となり面会できないと医者から言われました。 

しかし、気になり 7/8（日）もう一度様子をと思いながら、病院を覗くことができませんでした。 

7/11 16時過ぎ、奥様から中が亡くなったとの訃報。 

すぐ病院に駆けつけ、伺ったところ『急性骨髄性白血病』が原因で医者も症例のない肺出血

を併発し、7/10夕刻意識不明となり、帰らぬ人となりました。 

今思えばすべてを悟り、覚悟を決めていた安らかな死顔でした。 

本人の希望で皆さんに十分連絡が出来なかったことをお詫びします。 

 

ご家族と打合せしました、通夜・告別式のご連絡をいたします。 

 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/103
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/104


1. 式 場 ライフケア市原会堂 2Ｆ 

        〒290-0075 市原市南国分寺台 1-1-4 

              ＴＥＬ 0436-25-4444 

 

2. 日 時 通 夜 平成 19年 7月 14日（土）19：00～20：00 

      告別式 平成 19年 7月 15日（日）12：00～13：00 

 

3. 喪 主 中 益枝 様 (奥様) 

 

4. その他 弔電の送り先、生花（15,750円/1基消費税込み）の手配は 

      ライフケア市原会堂へお願いします。 

 

 

松山２回生の夕涼み会   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 8月 30日(木)15時 59分 47秒 

昨夜、毎年恒例となった 松山に居住する２回生の夕涼み会が 

南堀端にある『農協会館の屋上ビアガーデン』で行われました 

今年は、千葉から愛媛に単身赴任している「宮武くん」も参加してくれました 

お城の夜景を見ながらの３時間が アッという間でした 

 

熊本くんから幹事をバトンタッチされた安藤くんが、 

『来年は、井野くんの別荘で開催する』ことを確認して 解散しました 
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（この画像をクリックすると 少し拡大されますよ） 

 

 

北海道の秋の気配   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 9月 18日(火)23時 12分 44秒 

西日本はまだ残暑が続いているようですが、秋の彼岸ももうすぐです。来週からは少しは秋

めいてくることでしょう。 

今日、家の近所を散歩したら、萩の花がみごとに咲いていました。 

ぶら下げていったデジカメに収めてきました。 

すすき、オンコの赤い実、ななかまど、少しずつ秋が近づいてきています。 

 
 

北海道の秋の気配(2)   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 9月 18日(火)23時 21分 51秒 

さっきの写真がななかまど、こちらが萩です。 

萩の花って白い花かと思っていましたが、ここの花はピンクというより真っ赤でした。 

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/106
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/107


 

 

佐藤先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 9月 25日(火)09時 34分 24秒 

ななかまどの実と 萩の赤がとてもキレイです 

北海道は、すっかり秋ですね  羨ましいです（笑） 

 

こちら松山では、８月に入ってから ず～と３０度以上の真夏日が続いています 

（今月の１７日だけ 夏日でしたが…） 

もう うんざりです 

 

１回生は 来月、大阪に集まるそうですが 盛会を祈っています 

 

岡山の優くんへ   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 9月 29日(土)19時 17分 38秒 

この度は、昨秋の『２回生の同期会』の時の写真を 沢山送っていただきありがとう！ 

あの楽しかったひと時を思い出し、胸が熱くなりました 

昨年は 松山城は「平成の大改修中」でしたが 今はすっかりキレイになり、 

沢山の観光客で賑わっています 

ぜひ また見に来て下さい “観光ボランティアガイド”の私がご案内いたします（笑） 
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佐藤先輩へ   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 9月 30日(日)19時 02分 6秒 

先週、『こちら松山では、８月に入ってから ず～と３０度以上の真夏日が続いています』 

と書き込んだ翌日から ナンと急に ３０度以下の夏日になりました（笑） 

松山の郊外へ出掛けると、あちらこちらで 彼岸花が咲き始めています 

やはり 秋は確実に来ていたんですね 

お身体ご自愛下さい 

 

 

一回生同期会 於奈良   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 10月 21日(日)11時 43分 18秒 
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一回生の同期会を 10/12-13に行いました。 

参加者は 24名＋夫人 2名 

西宮の学院資料室を訪問、野田先生、若々しく元気でした。 

奈良に移動し、奈良公園を徒歩で見物、よく歩きました。 

写真は宴会前の集合写真、クリックで少し拡大されます。 

その他の写真が整理できたら寄稿ページに掲載します。 

前回の松山開催以来 4人が他界しています。 

次回は北海道での再会を約して散会しました。 

 

 

山田照和先生転居   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 11月 15日(木)13時 50分 32秒 

山田照和先生が横浜市緑区から東京都町田市のマンションに転居しました。 

新しい住所・電話番号は住所録に掲載しています。 

 

投稿のページを追加しました   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 11月 15日(木)18時 05分 24 

一回生の奈良同期会および東京地区ゴルフコンペのスナップ写真を投稿のページに掲載し

ました。ゴルフは 4回生深見君が送ってくれました。 

トップページの左側メニューをクリックし、元気そうな顔を見てください 

 

４回生同窓会の開催   

https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/112
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/113
https://6252.teacup.com/wakataka/bbs/114


投稿者：山崎昌夫   投稿日：2007年 11月 16日(金)13時 22分 5秒 

去る１０月２２日～２４日にかけて懐かしの松山の地で４回生の同窓会を、学年担当の恩師を

お招きして開催しました。４０数年ぶりでお会いする方もいらっしゃいまして時の流れを感じる

と共に大変懐かしい思いを致しました。 

幹事を引き受けて下さいました松山在住の方には感謝の気持ちで一杯です。本当にありがと

うございました。次の再会を約束して散会しました。 

なお２２日はゴルフ組みが集まり前夜懇親会、 

  ２３日はゴルフコンペ、夜道後温泉にて同窓会懇親会、 

  ２４日は松山観光めぐり 

と、盛り沢山の日程でした。 

写真は前田君から送信されてきたもので、提供は恩師倉田先生からのものです。 

 

 

松山城の紅葉です   

投稿者：フジケン（２回生）です  投稿日：2007年 11月 28日(水)18時 35分 4秒 

残暑がキビしかった こちら松山も、この数日の冷え込みで、やっと紅葉を迎えました。 

画像は、堀の内の「元・市営球場」があった辺りから見たお城山です。 

 

松山や 秋より高し 天守閣 

                           子 規 
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新しい記事をアップしています   

投稿者：佐藤 勝  投稿日：2007年 12月 28日(金)07時 59分 14秒 

いよいよ押し詰まってきました。 

 

東京で 2回生、大阪で 5・6回生が忘年会を実施しています。 

写真を送ってもらったので、「投稿」欄にアップしました。 

東京の記事にはデジカメで撮った動画も載せてみました。短くカットしたのですが、雰囲気が

わかります。 

各地の忘年会・新年会の投稿を期待しています。掲示板に書き込むもよし、多量の場合は、

私宛てメールか CDなどで送ってください。 

 

よい年を迎えましょう！ 
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